



Vorlage Nr. 18-V-05-0010

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 30. Mai 2018

Linienführung CityBahn - Theodor-Heuss-Brücke bis Hochschule RheinMain

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

1. Der Magistrat gebeten, für die CityBahn einen Haltepunkt am Elsässer Platz zu einzurichten.
2. Der Magistrat wird gebeten, dafür zu sorgen, dass im Falle der Realisierung der in der SV 18-V-05-0010 dargestellten CityBahn-Strecke, sichergestellt wird, dass für die wegfallende Linie 14 ein ebenfalls durch die Blücher- und Gneisenaustraße führender Ersatzverkehr, in gleicher Taktung wie bisher, mit Vernetzung zur CityBahn Haltestelle am Elsässer Platz, eingerichtet wird und so die ÖPNV-Vorsorgung des südlichen Bereichs des Westends gewährleistet bleibt.

Begründung:

Dem Vernehmen nach ist im Zusammenhang mit der Einrichtung der Citybahnstrecke die Einstellung der Buslinie 14 angedacht. Da die Linie 14 für die Bewohner des südlichen Teils des Westends eine stark frequentierte, d.h. sehr wichtige Zubringerfunktion wahrnimmt, würde ihr völliger Wegfall eine nicht hinnehmbare Einbuße der ÖPNV-Versorgung für diesen Bereich bedeuten. Eine Ersatzlösung ist deshalb dringend vonnöten.

Dies gilt auch für die Streckenführung Richtung City, weil der alleinige Haltepunkt am Elsässer Platz ohne Beibehaltung der aktuellen Haltestellen-Regelung an der Gneisenaustraße eine spürbare Verschlechterung der ESWE-Serviceleistung zur Folge hätte. Gerade an dieser Stelle ist für das einwohnerstarke Westend ein günstiger Schnittpunkt. Dies gilt insbesondere für Senioren, Gehbehinderte etc.

Beschluss Nr. 0052

1. Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD antragsgemäß beschlossen.
2. Die Sitzungsvorlage Nr. 18-V-05-0010 „Linienführung CityBahn – Theodor-Heuss-Brücke bis Hochschule RheinMain“ wird zur Kenntnis genommen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Wild
Ortsvorsteher